

Samstag, 06.07.2013

## In die Tröge, fertig, los!

Auch Promis beim Sautrogrennen am 14. Juli am Start – "Gollerbach TV" sendet aus Langeneck



Wasserschlacht auf der Rott: Zur Neuauflage des kultigen Sautrog-rennens kommt es am Sonntag, 14. Juli. – Foto: red

**Hebertsfelden.** Auch heuer wird auf der Rott das beliebte Sautrogrennen ausgetragen. Es findet am Sonntag, 14. Juli, ab 14 Uhr im Rahmen des Sommerfestes der Feuerwehr statt. Als Veranstalter hoffen die Feuerwehr und die Junge Union auf gutes Wetter, damit die Kultveranstaltung unterhalb des Feuerwehrhauses wieder Hunderte von Schaulustigen anlockt.

Teilnehmen kann jeder, sofern er einen unmotorisierten Sautrog mitbringt. Startgeld wird nicht verlangt, auch für die Zuschauer ist der Eintritt frei.

Wie jedes Jahr geht ein Prominenten-Sautrog an den Start. Zwei Paddel sind bereits fest vergeben – an Landrat Michael Fahmüller und MdB Max Straubinger.

Für Zuschauer und Starter ist der Zugang zum Rennen nur über die Beckenrandstraße möglich. Die Teilnehmer sollen sich spätestens um 13.30 Uhr am Start einfinden. Für das leibliche Wohl ist im Festzelt und im Klostergarten am Feuerwehrhaus gesorgt. Im Anschluss an das Rennen findet dort die Siegerehrung statt. Einen neuen Wanderpokal hat der Direktor des Amtsgerichts, Bezirksrat Dr. Franz Lichtnecker, gestiftet

Als Besonderheit des Sommerfestes wird am Samstag, 13. Juli, ein echtes Film-Schmankerl präsentiert: eine Live-Reportage, ähnlich "Gernstl unterwegs" im Bayrischen Fernsehen. "Gollerbach TV" zeigt die Sendung "Dahoam is schee". In der Folge "Rund um Langeneck" entführt der "Sender" die Zuschauer zu den Aufbau-Arbeiten für das 100-Jahr-Gründungsfest der Feuerwehr Langeneck. Dort werden die völlig unvorbereiteten Helfer von Reporter Claus Utermann überrascht und interviewt. Für Regie und Schnitt zeichnet Josef Hofmann verantwortlich. Der Film wird bei Einbruch der Dunkelheit am Festzelt gezeigt (Eintritt frei).

– red